



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 778
21 de septiembre 2015

Profesionales de Arquitectura formados con visión incluyente

Por segunda ocasión representantes de la Red de Facultades de Arquitectura del Ecuador, REDU, se reunieron en las instalaciones de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la UCE para establecer los logros del componente de resultados de aprendizaje por ejes, como parte del rediseño curricular. Participaron en este encuentro las universidades: San Francisco de Quito, De las Américas, Internacional del Ecuador, Católica del Ecuador y Universidad Central del Ecuador.

Agrupados en mesas de trabajo, los delegados definieron tres niveles: básico, formación profesional y titulación a fin de articular el perfil de egreso con los ejes de aprendizaje: diseño, urbano, teoría o humanidades, tecnologías y expresión gráfica. El profesional de Arquitectura tendrá una orientación integral que responda a necesidades del país de manera responsable, contextualizada e incluyente.

Luciano Bonilla, decano de la FAU, señaló que este esfuerzo de rediseño curricular permite además establecer las líneas de trabajo para la elaboración del modelo específico de evaluación de las carreras de arquitectura que se presentará al Ceaaces. Invitó a los participantes a concentrarse en las próximas semanas para su realización.

Bonilla anunció que la FAU ha sido designada como la sede del Concurso ONU Habitat III 2016. Es una oportunidad para que las facultades de arquitectura pongan en agenda el tema de la vivienda como hacedora de ciudad y ciudadanía. Valeria Reinoso, responsable del concurso propuso coordinar con la REDU la participación de estudiantes a fin de promover sus trabajos y proyectos en este evento que promueve la regeneración urbana degradada.

